

1年間 ご協力とご支援をいただき、 本当にありがとうございました。

厳しい冬がようやく終わり、草花のつぼみに春の訪れを感じる今日この頃となりました。3月23日の卒業証書授与式、3月24日の修了式をもちまして、令和4年度の教育活動も終わりを迎えようとしています。

本年度も新型コロナウイルス感染症の影響はありましたが、学校行事も制限などを行いながら何とか行うことができました。そんな中、6年生は、児童会活動や運動会、大縄大会の行事や、登校班、チーム掃除など様々な活動の中で、常に下級生に対する優しさ、気づかいをもち、下級生を優しくリードしながら取組を進めてくれました。そんな6年生の素晴らしいリーダーシップが、学校全体の一体感を作り出すなど最高学年としての力を発揮し、頼りになる上級生として成長することができました。4月からは中学生として、夢を持ち、その夢に向かって努力を重ね、自分を磨いてほしいと思っています。

在校生もそれぞれの学年でやるべきことをやり終えました。1年間で大きく成長し、4月からは新しい学年に進級します。春休みにはこの1年間を振り返り、新たな学年へ向けた目標を考えてほしいと思います。次の学年での更なる成長を願っています。

保護者、地域の皆様には、この1年間大変お世話になりました。保護者の皆様には、コロナ禍の中でも学校行事はもとよりPTA活動への積極的な参加、本校の教育活動に対してもご理解・ご協力を賜りましたことに対して、心よりお礼申し上げます。今後も保護者や地域の皆様に支えられ、ご協力いただきながら、教職員一同「元気いっぱい丹後っ子」を合言葉に、今後も教育活動の充実を目指していこうと考えております。

この1年間、PTA役員の皆様・保護者の皆様、学校評議員や民生児童委員などの皆様から、温かいご理解とお力添えをいただきました。地域支援ボランティアの皆様には、読み聞かせなど沢山の教育活動のご支援をいただきました。また、地域の皆様には、日々子どもたちの登下校を中心とした安全を見守っていただきました。このように数多くの皆様に支えていただきながら教育活動を進められましたことに感謝し、心より厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

校長 室井 良夫